



■ Gobierno firma acuerdo para explotar Fruta del Norte



El ministro de Minería, Javier Córdova, y el representantes de la empresa canadiense, Lukas Lundin y Ron Hochstein, firmaron el acuerdo que viabiliza la explotación del proyecto aurífero. El evento con la presencia del vicepresidente, Jorge Glas, ministro Coordinador de Sectores Estratégicos, Rafael Poveda, y demás invitados especiales.

■ Conductores del Ministerio se capacitaron ante eventuales siniestros



■ Proyecto minero Fruta del Norte generará cerca de 3.000 empleos



■ Mañana celebramos 9 años de Revolución Ciudadana #9RC



Se va nivelando la cancha, la brecha histórica se ha ido acortando y con ello nos acercamos a las metas trazadas de un proceso histórico. El Ecuador ya es en un país más justo y equitativo; digno y soberano. Es un país que está forjando su futuro a través de las oportunidades, y este futuro se va evidenciando ya con historias de vida del presente.

LA REVOLUCIÓN ES CIUDADANA
¡VIVE LA PATRIA!

VOLCÁN AL DÍA



TUNGURAHUA
Alerta: Naranja



REVENTADOR
Alerta: Naranja



COTOPAXI
Alerta: Amarilla

Recuerda informarte por las vías oficiales

[@Seguridad_Ec](#)

[/SeguridadEcuador](#)



Sugerencias o comentarios:
comunicacionsocial@mineria.gob.ec



@MineriaEC



MinisterioMineria



MineriaEc